Список иллюстраций

Рис.1. Местоположение средневековых скальных могил Армении
(по Google Earth) (1) и аэрофото археологического памятника Агарак, общий вид (2) (фото Л. Мкртчяна)
[bookmark: _GoBack]Fig. 1. Location of medieval rock-cut tombs of Armenia (Google Earth map) (1) and aerial photo of Agarak site, general view (2) (photo by L. Mkrtchyan)

Рис. 2. Раннесредневековые скальные могилы Агарака. Аэрофото (1) (фото Л. Мкртчяна) и план (2) (обмер О. Санамяна и Л. Тер-Минасяна)
Fig. 2. Early Medieval rock-cut graves of Agarak. Aerial photo (1) (photo by L. Mkrtchyan) and plan (2) (measuring by H. Sanamyan and L. Ter-Minasyan)

Рис. 3. Агарак. Типы скальных могил: тип I, погребение № 1 (фото Д. Аракеляна, обмер Л. Тер-Минасяна); тип II, погребение № 17 (обмер Л. Тер-Минасяна)
Fig. 3. Agarak. The types of rock graves: type I, burial No. 1 (photo by D. Arakelyan, measuring L. Ter-Minasyan); type II, burial No. 17 (measuring by L. Ter-Minasyan)

Рис. 4. Скальные могилы Мецамора (фото Т. Алексаняна, обмер Л.Тер-Минасяна).
Fig. 4. Rock graves of Metsamor (photo by T. Aleksanyan, measuring by L. Ter- Minasyan)

Рис. 5. Агарак. 1 – погребение № 19; 2 – погребение № 14  (фото Д. Аракеляна)
Fig. 5. Agarak. 1 – burial No. 19; 2 –– burial No. 14 (photo by D. Arakelyan)

Рис. 6. Агарак: 1 – погребение № 9 (1) (фото Д. Аракеляна, обмер Л. Тер-Минасяна); 2 – бронзовое кольцо погребения № 9 (фото В. Акобяна); 3 – погребение № 5 (фото Д. Аракеляна, обмер Л. Тер-Минасяна)
Fig.6. Agarak; 1 – burial No. 9 (photo by D. Arakelyan, measuring L. Ter-Minasyan); 2 – bronze ring from the burial No. 9 (photo by V. Hakobyan); 3 –burial No. 5 (photo by D. Arakelyan, measuring L. Ter-Minasyan)

Рис. 7. Агарак. 1 – погребение № 21 (обмер Л. Тер-Минасяна)
2 – пуговица из погребения № 21 (фото В. Акобяна, рисунок Н. Енгибаряна)
Fig. 7. Agarak. 1 – burial No. 21 (measuring L. Ter-Minasyan); 2 – button from burial No. 21 (photo by V. Hakobyan, drawing by N. Yengibaryan)
